

Landeshauptstadt München, Baureferal 81660 München

Bezirksausschuss 21 Herrn Romanus Scholz Geschäftsstelle West Landsberger Straße 486 81241 München

Gartenbau Unterhalt Südwest Bau-G3

81660 München Telefon: 089 233-60409

Telefax: 089 233-989 60409

Dienstgebäude: Friedenstr. 40 Zimmer: 6.230 Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom 06.11.2019

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 26.03.2019

Verbesserung der Wegeverbindung zur Siedlung an der Mitterfeldstraße

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05437 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 21 Pasing-Obermenzing vom 06.11.2018

Sehr geehrter Herr Scholz, sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 08.01.2019 hat der Bezirksausschuss den Antrag beschlossen, dass zwischen der öffentlichen Grünanlage hinter dem Alfons-Hoffmann-Haus und der Siedlung an der Mitterfeldstraße ein Verbindungsweg angelegt werden soll, sofern die Eigentümer einverstanden sind. Die genaue Situierung soll bei einem Ortstermin mit BA, Gewofag und dem Baureferat festgelegt werden.

Der vom Bezirksausschuss angeregte Ortstermin fand am 15.01.2019 statt mit folgendem Ergebnis:

Die Areale der Gewofag-Siedlung und der nördlich angrenzenden öffentlichen Grünanlage sind durch einen gemeinsamen, eingewachsenen Gehölzgürtel und zusätzlich durch einen Grenzzaun der Gewofag voneinander getrennt. Die Erschließung der beiden Areale wurde von der Fischer-von-Erlach-Straße und der Kapruner Straße aus und innerhalb der Gelände jeweils autark und mit unterschiedlichen Baustandards angelegt.

Für die Gewofag und das Baureferat ist der Vorschlag des BAs, nachträglich eine Verbindung zwischen den in etwa parallel zu dem Grenzzaun in Ost-West-Richtung verlaufenden Wegen etwa auf halber Länge zu schaffen, nachvollziehbar. Dessen Umsetzung wäre jedoch mit Baumfällungen und einem Eingriff in den Wurzelbereich des angrenzenden Gehölzbestandes verbunden. Die vorhandene Geländemodellierung müsste im Bereich der Wegetrasse abgeflacht werden, damit der neu errichtete Verbindungsweg unbeschwerlich von älteren Menschen benutzt werden könnte. Die neu geschaffene Verbindung würde lediglich für einen geringen Teil der Bewohnerinnen und Bewohner der Gewofag-Siedlung (v. a. Fischer-von-Erlach-Straße, Hausnummern, 13, 15 und 17) eine nennenswerte Abkürzung zur öffentlichen Grünanlage darstellen.

Aus den genannten Gründen wurde bei dem Ortstermin einvernehmlich festgestellt, dass der Vorschlag des BAs nicht weiter verfolgt werden soll.

Die Gewofag erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

BA-Antrag-Nr. 14-20 / B 05437 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.